

## La AMCE Santa Cecilia llena de música las calles con motivo de su bicentenario

02/07/2022



La AMCE ha ofrecido actuaciones de música de cámara con diferentes instrumentos | J.C.

La AMCE Santa Cecilia se encuentra **celebrando su bicentenario durante todo este año** por lo que viene realizando distintas actividades como una exposición o conciertos, entre otros. El día de hoy la banda ha querido hacer un día de la música “retomando una costumbre de unir a toda la AMCE Santa Cecilia” ha explicado el director de conjunto instrumental y de la banda educandos, **Rafael Rico**. A las 10:30 horas ha empezado un pasacalles que ha finalizado en la Plaza Castelar, donde se han realizado diferentes audiciones de grupos de cámara.

“En el pasacalles de esta mañana hemos participado

**cerca de 65 músicos** entre la banda de educandos, instrumental y la titular” ha explicado a *Valle de Elda* el encargado de dirigir el pasacalles, **Chimo Segura**. La Gran Avenida ha sido el punto de partida atrayendo la atención de numerosos vecinos hasta llegar a la céntrica plaza donde han ofrecido “**diferentes audiciones de pequeños grupos de cámara**, con 15 minutos cada uno”. Además, todos aquellos que se han acercado a esta convivencia de la Santa Cecilia han podido disfrutar de talleres como el de la construcción de instrumentos.



En la Plaza Castelar se han realizado varios talleres | J.C.

### La programación continúa esta noche

A partir de las **22 horas** la **AMCE Santa Cecilia** volverá a la Plaza Castelar donde ofrecerán dos **conciertos** que “hace tiempo que no se escuchan y que forman parte de la historia de la cultura popular de los

conciertos en la Plaza Castelar de los años 40 y 50” ha destacado Rico. Uno estará a cargo de la **banda de educandos** que interpretará dos piezas más juveniles, mientras que el otro lo hará la **banda titular** que “tocará la zarzuela *La leyenda del beso*, y la *Primera Suite en Mi bemol* de Gustav Holst”. **Además aquí una parte de la banda tocará y el resto cantará.**



A las **10:30 horas** ha arrancado un pasacalles desde la Gran Avenida | J.C.